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Ata de Reunião nº 0011823/2021/FUMA/OEA/CPCO/UFMA/CCG/CPCO/CCPC/CPCO

Às nove horas e quinze minutos do dia vinte e um de julho do ano de dois mil e vinte e um, por meio da
ferramenta Google Meet, realizou-se a sétima Reunião do Colegiado do Curso de Pedagogia Campus de
Codó da UNIVERSIDADE FEDERAL DO MARANHÃO de 2021, sob a Presidência da professora Mestra
Lucinete Fernandes Vilanova e com o comparecimento das professoras e dos professores: Cristiane Dias
Martins da Costa, Luís Henrique Serra, Franciele Monique Scopetc dos Santos, Aziel Alves de Arruda,
Joelson de Sousa Morais, Antônia Márcia Oliveira de Carvalho e Maria Kelcilene da Silva Sousa, os
discentes Jardson Vinicius Galvão do Santos, João Daniel Gomes Nascimento e Kessya Fernandes Muniz e a
técnica administrativa Joseane Martins Ribeiro. A coordenadora cumprimentou a todas e a todos e iniciou a
reunião solicitando a exclusão de três itens da pauta: exclusão parcial no item 1. aprovação do Plano de
Estudo da disciplina: Instrumentação para o Ensino de Ciências - Profª Maria Kelcilene da Silva Sousa,
depois de uma análise aprofundada no sistema foi verificado que não será mais necessário devido a
equivalências no histórico; Item 6. Situação da aluna Wellyda Ravenna de Macedo Adrião 6º período - turma
2018.2, após conversa com a discente foi averiguado que não existe a necessidade de trazer a discussão para
este colegiado, visto que já foi resolvida; Item 7. Planejamento Acadêmico, devido à problemas de queda de
energia e perda de alteração do documento, a coordenadora solicitou a inclusão na pauta da próxima reunião.
Após as exclusões a coordenadora apresentou os informes: 1. Representação professora Lucinete no
Fórum Municipal de Educação de Codó; Com a palavra a professora Lucinete Fernandes Vilanova
informou que foi indicada como titular na representação no Fórum Municipal de Educação, na última reunião
do Conselho no dia vinte e quatro de junho, e a docente Sully Rose Pereira Pinheiro como sua suplente. Com
a fala a coordenadora explanou que é muito importante essa representação para fortalecer os laços com a
Secretaria de Educação para criar estratégias e pensar ações para o curso. 2. Novo Sistema Eletrônico de
Informação - SEI; Com a fala a docente Lucinete Fernandes Vilanova explicou que o SEI é o novo sistema
implantado na UFMA e vêm substituindo algumas funcionalidades do SIPAC com a finalidade de dar
celeridade aos processos da instituição. Com a palavra, eu, Joseane Martins Ribeiro expliquei que com o
novo sistema todos os servidores têm o acesso, podem acompanhar e abrir processos, o que traz mais
agilidade as demandas da universidade, como a professora Franciele Monique Scopetc dos Santos que abriu
seu processo de progressão e anexou todos os documentos pertinentes. Além da substituição da aba de
processos, a aba de memorandos eletrônicos foi desativada do SIPAC (essa espécie de documento está em
desuso nas comunicações formais do serviço público), e está sendo substituída por ofício que feito e enviado
através da abertura de um processo no SEI. A coordenadora do curso projetou sua tela e demonstrou a todas
e a todos como é feita a assinatura da ata da reunião, um documento anexado em um processo no SEI. Ainda
com a palavra expliquei a todas e a todos que duas turmas de capacitação foram abertas na UFMA,
entretanto, já encerraram os prazos de inscrições, e repassei que o site do governo ENAP oferece o curso de
introdução ao SEI por vídeo aulas de forma gratuita. 3. Enade 2021 - Edital Nº 36 de 12 de julho de 2021.
Com a fala a professora Lucinete Fernandes Vilanova comunicou ao colegiado, a primeira participação do
curso no Enade, o Edital nº 36, publicado no dia doze deste mês. Logo no início do edital encontra-se um
cronograma com a data provável da prova no dia quatorze de novembro de 2021 de forma presencial.
Segundo a docente Lucinete Fernandes Vilanova existem medidas, de acordo com o cronograma, que exigem
ações imediatas, como o cadastro da coordenação do curso (que já foi realizada) e as inscrições dos discentes
no sistema. As inscrições dos discentes no sistema do INEP são de duas naturezas: ingressantes (alunos que
entraram no curso em 2021) e concluintes (alunos que cumpriram 80% ou mais do curso, ou, discentes que
tenham a colação de grau prevista para até vinte e dois de julho de dois mil e vinte e dois). O Curso de
Pedagogia não possui alunos ingressantes, pois a última turma ingressou em 2020.2. Foi feito um estudo
preliminar via sistema, e a previsão de quantitativo de concluintes no curso são 98 alunos. A próxima etapa é
a inscrições dos discentes pela coordenação que iniciou dia 19 de julho e irá até dia 08 de agosto. Após a
inscrição pela coordenação, os alunos farão seus cadastros no sistema que ficará aberto até 13 de novembro e,



posteriormente, preencherão o questionário do aluno com 62 questões que vale 15% da nota final do
ENADE. Com a palavra a coordenadora pediu a todos que acompanhem de perto os discentes durante todo o
processo. Com a palavra o professor Luís Henrique Serra fez rapidamente um informe sobre o Curso de
Especialização que está na fase de produção do edital, onde há uma previsão de abertura do processo seletivo
para meados de agosto, com a seleção online de análise de documentos e entrevista pela comissão que será
composta pela professora Franciele Monique Scopetc dos Santos, Dilmar Kistemacher, Leonardo, Kelly
Almeida de Oliveira e Maria do Carmo. Finalizados os informes a coordenadora apresenta o primeiro ponto
de pauta a saber: 1. Aprovação do Plano de Estudos da disciplina: Instrumentação para o Ensino de
Ciências - Professor Luís Henrique Serra; Com a palavra o docente Luís Henrique Serra discorreu que
abriu uma turma virtual no google classroom, e colocou textos, vídeos e atividades, para que as discentes
respondam e depois será atribuída a nota. O colegiado aprovou o Plano de Estudos sem ressalvas. 2.
Aprovação do Projeto da Brinquedoteca Maria Filó 2021; Com a palavra a coordenadora informou que
está aberto o edital do programa de bolsas do foco acadêmico de 2021, e por essa razão é necessário a
aprovação do projeto para inscreve-lo no programa até dia 30 de julho. A docente apresentou as atualizações
do projeto, pautado principalmente nas atividades remotas, onde os monitores estão elaborando vídeos e
atividades lúdicas para as crianças. A coordenadora apresentou também a equipe do projeto: Lucinete
Fernandes Vilanova (coordenadora), Cristiane Dias Martins da Costa (docente), Luís Henrique Serra
(docente) e Joseane Martins Ribeiro (assistente administrativo). Com a palavra a professora Franciele
Monique Scopetc dos Santos sugeriu integrar a Brinquedoteca em uma associação nacional ano que vem,
segundo ela, apesar do ônus financeiro isso respaldaria também no âmbito da produção educacional, e esse
material pode ser compilado e divulgado no site e nos canais do you tube. Com a fala a coordenadora
agradeceu a contribuição da professora Franciele Monique Scopetc dos Santos, e comentou que pesquisou a
respeito da Associação Brasileira de Brinquedotecas a ABBri, e que são necessários um cadastro e uma
mensalidade, contudo, é de grande importância para divulgar as produções educacionais e se disponibilizou
para pesquisar mais a fundo essa questão. Com a palavra a professora Franciele Monique Scopetc dos Santos
sugeriu que seja feito um arquivo no drive para documentar os projetos do Curso de Pedagogia para acesso
coletivo. O colegiado aprovou o Projeto da Brinquedoteca Maria Filó 2021 sem ressalvas. 3. Homologação
Ad Referendum 01/2021 de Renovação de contrato do professor Joelson de Sousa Morais; Com a
palavra a professora Lucinete Fernandes Vilanova apresentou o Ad referendum 01/2021 sob a justificativa da
necessidade de cumprimento de prazo de abertura do processo de renovação do contrato do professor Joelson
de Sousa Morais, o colegiado aprovou sem ressalvas. 4. Solicitação (via e-mail) pela APRUMA para
participar das reuniões de colegiado do Curso; Com a palavra a coordenadora informou que recebeu no
dia 07 de julho um e-mail da APRUMA solicitando espaço de participação e acesso ao calendário de
reuniões do colegiado, porém sem justificar a motivação. Com a palavra o docente Luís Henrique Serra
sugeriu solicitar a justificativa desse interesse, caso seja relacionado a filiação é válido, todavia, se o teor
dessa participação for político, não acredita ser de relevância à este colegiado. A professora Lucinete
Fernandes Vilanova concordou com a colocação do professor Luís Henrique Serra. Com a fala a docente
Franciele Monique Scopetc dos Santos propôs que o colegiado receba a APRUMA, contudo, com a pauta e o
tempo que necessitam para essa pauta, pois é importante o colegiado estar envolvido em discussões de
filiação, planos de saúde e etc., e também questões políticas. Com a palavra a professora Cristiane Dias
Martins da Costa colocou a necessidade de ser elaborado um calendário de reuniões para viabilizar a
participação da APRUMA, e que é relevante para os Campus do continente a oportunidade de serem ouvidos
em diversas questões. O colegiado decidiu que seja solicitado com antecedência da pauta para decidir se cabe
a participação da APRUMA nas reuniões deste colegiado. O Colegiado também decidiu que as reuniões do
colegiado serão as 3º quartas-feiras de todo mês. 5. Processo 23115.022709/2021-15 de progressão da
professora Franciele Monique Scopetc dos Santos, instituição da CAD, ordem de serviço Nº 04-2021;
Com a palavra a professora Franciele Monique Scopetc dos Santos apontou que solicitou o cronograma de
acompanhamento do processo de progressão, pois verificou vários processos de colegas que ficam parados 5
meses ou mais. A coordenadora apresentou a Ordem de Serviço Nº 04-2021 que constitui a Comissão de
Avaliação de Desempenho (CAD), concernente a Avaliação da Progressão de 601 para 602, de Franciele
Monique Scopetc dos Santos (SIAPE 1240674) Processo SEI Nº 23115.022709/2021-15, composta pelos
servidores: Cristiane Dias Martins da Costa (presidente), Luís Henrique Serra, José Carlos Aragão Silva e
Jascira da Silva Lima (suplente). O colegiado aprovou sem ressalvas. Nada mais havendo a tratar, a Senhora
Presidente deu por encerrada a reunião, da qual, para constar, eu, Joseane Martins Ribeiro, Secretária da
Reunião, lavrei a presente Ata, que, lida e aprovada, vai por todos os servidores assinada eletronicamente via
Sistema Eletrônico de Informações (SEI), e assinada pelos discentes.



Discentes:

Jardson Vinicius Galvão do Santos

Kessya Fernandes Muniz

João Daniel Gomes Nascimento

 

Documento assinado eletronicamente por JOSEANE MARTINS RIBEIRO, Técnico Administrativo
em Educação, em 22/07/2021, às 12:10, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art.
6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015 .

Documento assinado eletronicamente por FRANCIELE MONIQUE SCOPETC DOS SANTOS ,
Docente, em 22/07/2021, às 13:50, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, §
1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015 .

Documento assinado eletronicamente por CRISTIANE DIAS MARTINS DA COSTA , Docente, em
22/07/2021, às 14:57, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto
nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por MARIA KELCILENE DA SILVA SOUSA , Docente, em
22/07/2021, às 18:15, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto
nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por AZIEL ALVES DE ARRUDA , Docente, em 22/07/2021, às
20:03, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8
de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ANTONIA MARCIA OLIVEIRA DE CARVALHO ,
Docente, em 23/07/2021, às 11:08, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, §
1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015 .

Documento assinado eletronicamente por JOELSON DE SOUSA MORAIS , Docente, em 23/07/2021,
às 14:16, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de
8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por LUCINETE FERNANDES VILANOVA, Coordenador(a),
em 25/07/2021, às 09:50, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015 .

Documento assinado eletronicamente por LUIS HENRIQUE SERRA, Docente, em 26/07/2021, às
11:42, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8
de outubro de 2015.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
https://sei.ufma.br/sei/controlador_externo.php?acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0,
informando o código verificador 0011823 e o código CRC 65636D2C.
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